



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

EXPTE. D- 3154 /14-15



PROYECTO DE DECLARACIÓN

**La HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS
AIRES**

DECLARA

De interés legislativo la realización "Un día en Seúl" (서울에서 하루를), la exposición más grande hecha en Argentina sobre cultura coreana que se llevara a cabo el día Domingo 2 de noviembre en las instalaciones del Colegio San José, ubicado en la calle Azcuénaga 158, Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Alicia SANCHEZ
Diputada
Bloque Frente Para la Victoria



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

El evento titulado "Un día en Seúl" estará centrado en la difusión de la cultura popular y tradicional coreana. Contará en su lista de actividades con salas temáticas, una feria de stands comerciales y un escenario al aire libre, patios de comida fusión coreana-argentina y una nueva edición de concurso de canto y baile "Arirang" que reúne a los jóvenes talentos de la comunidad coreana y a los apasionados fans del Kpop(música pop coreana).

La globalización y el amplio uso de los medios de comunicación en la actualidad ha cambiado la realidad de la vida cotidiana especialmente de los más jóvenes que permanecen conectados a Internet gran parte del tiempo, lo que ha generado inquietudes, algunas de ellas muy interesantes.

El acceso a culturas enormemente distantes está permitiendo que adolescentes que viven en Córdoba tengan ídolos que actúan en Seúl, Taiwán o Tokio. Amas de casa que viven en Caracas o Lima siguen telenovelas coreanas, así como en Israel o Rusia ven las argentinas.

En muchos países como Perú, México, Chile y Venezuela difunden programas de la llamada hallyu coreana a través de su televisión abierta lo que ha generado un movimiento de seguidores en muchos países latinos, los jóvenes de nuestro país no escapan a esa realidad.

La oleada coreana conocida como hallyu (así se denomina la cultura pop que incluye música, telenovelas, cine y otras formas artísticas coreanas) ha tenido un gran impacto en muchos países de Asia desde el año 2000. De allí fue gradualmente expandiéndose por todo el mundo, pisando finalmente Argentina y otros países de Latinoamérica mediante acérrimos fanáticos que siguen con devoción a sus ídolos. En los dos últimos años han visitado nuestro país por lo menos dos bandas coreanas y en este año dos o tres más están por venir.

Esto ha generado la realización de este mega evento de cultura coreana en nuestro país que convoca también a países limítrofes, con el auspicio de organización Kofice que promociona la cultura coreana en el mundo y es organizada por las locales Moimsori y Xiah Wave que impulsan el hallyu en nuestro país, como así también cuenta con la activa participación de la comunidad coreana en nuestro país, una de las más numerosas de América latina.

Cabe destacar que con la entrada se solicita llevar un alimento no perecedero para entregar a entidades de bien público.

La muestra contará con salones y escenarios donde actuarán distintos grupos de fandancers (bailarines) del llamado k-pop sino que también habrá exhibiciones de música tradicional coreana.



Quienes concurren podrán practicar escritura coreana, vestirse con los hanbok (trajes tradicionales) y degustar comidas típicas y también dar un paseo por los lugares destacados de Seúl recreados en la muestra.

Pero también, lo más importante, podrán dar un vistazo a lo que es el hallyu a través de proyecciones de películas, novelas, conciertos y también shows en vivo, exposiciones de arte, fotos, moda, charlas, debates etc.

El broche de oro es la final del prestigioso concurso "Arirang" que se viene realizando todos los años por asociación Moimsori que agrupa a músicos coreanos residentes en nuestro país que convoca a jóvenes talentos de canto y baile.

Apoyar este tipo de actividades no solo por la calidad e importancia de un evento abierto a América Latina que se desarrolla en nuestro país es una manera respaldar a nuestros jóvenes que no solo participan en el evento sino a todos sus seguidores. Miles de chicos en nuestro país actualmente se nuclean en club de fans de ídolos asiáticos que se organizan, reúnen, estudian idiomas complejísimos, y colaboran con entidades de bien público. Estas que son las nuevas realidades de éste milenio en un mundo que cambia permanentemente y del que no debemos quedar afuera.

Por todo lo expuesto es que solicito la aprobación del presente proyecto.


Alicia SANCHEZ
Diputada

Bloque Frente Para la Victoria